

# **MOP trabaja en la pavimentación del camino de acceso a Colonia Radalco - Rariruca en Curacautín**

**Espera que los trabajos de asfalto finalicen durante el mes de febrero.**

Cerca de 5 mil millones de pesos está invirtiendo la Dirección de Vialidad, en la pavimentación del camino de acceso a Colonia Radalco- Estación Rariruca, en la comuna de Curacautín, provincia de Malleco. La información fue dada a conocer por el seremi de Obras Públicas, Lincoyan Painecura, quién junto a profesionales de la inspección fiscal y de la empresa contratista, inspeccionó el desarrollo de los trabajos.

Esta iniciativa vial que proyecta cambiar el estándar del camino en una longitud aproximada de 11,8 kilómetros, permitirá mejorar la conectividad a los habitantes de los sectores aledaños, que por años han debido transitar por un camino de regular estado y que se dificultaba durante la temporada de invierno debido a la presencia de



barro y también de nieve entorpeciendo la transitabilidad, en especial a la hora de enfrentar una urgencia.

Las rutas que conforman este proyecto vial corresponden a la Ruta R-867, su inicio corresponde al empalme con la ruta 181 CH, llegando hasta el inicio del pavimento en la localidad de Rariruca.

Este nuevo camino pavimentado se desarrolla mediante la materialización de una solución en asfalto con características definidas considerando las características geográficas de la zona. También

se consideran las respectivas obras de saneamiento y seguridad vial, consistente en la instalación de tachas reflectantes, demarcación de la vía e instalación de señalización vertical.

El Seremi del MOP, Lincoyan Painecura, valoró

la ejecución de estos trabajos, "esto contribuye a mejorar la conectividad de la región, sobre todo en lugares apartados como este y donde la necesidad de tener un buen camino es primordial".

"La ejecución de este tipo de proyectos, apoyan al emprendimiento pro-

ductivo de la zona y también contribuye a la seguridad y la felicidad de las familias que viven en este lugar. Es una ruta que se vincula con comunas tales como Curacautín y Lautaro y nos permite acortar los tiempos de viaje principalmente durante emergencia; generar mejor conectividad ha sido una prioridad de nuestro gobierno", aseguró la autoridad del MOP.

Por su parte Juan Cerda, dirigente comunitario del sector, expresó su alegría, ya que después de muchos años de lucha, por fin vemos que se está concretando este proyecto y que sin duda va a cambiar la calidad de vida de todos los vecinos. Por lo tanto agradecemos al seremi de Obras Públicas por su presencia y también de la empresa, ya que esto se está ejecutando en el menor tiempo posible", comentó.

# VENDO



